Saint-Brice-en-Coglès

Hommage du public et d'une famille à Guy Tazartez



Les petites-filles de Guy Tazartez.

La salle multifonctions des Hameaux du Coglais s'appelle désormais salle Guy-Tazartez. Au cours d'une cérémonie officielle et devant un public nombreux, Josiane Bettler, directrice de la structure, et Louis Dubreil, maire, ont rendu hommage à l'homme et évoqué les empreintes qu'il a laissées dans le Coglais.

La cérémonie s'est déroulée en présence de ses trois fils et leurs familles. Une exposition des œuvres de Guy Tazartez sera en place aux Hameaux jusqu'en juillet. Elle présente aussi quelques photographies et une biographie écrite par son ami Jacques Faucheux, ancien maire de Fougères.



Ses trois fils, Pierre-Yves, Alain et Jean-Jacques, plus connu sous le nom de Nicolas Payrac.